

てじる先生方に質問したりして、充実した1日を過ごせたと思います。よく生徒何人かで先生に数学の問題を出してもらつて、競争して解いてました。1番に解けるとすぐうれしかったですね。



吉良：ああ、それは私もよく覚えてます。強力なライバルがいて、よく競い合つていましたね。そういう意味でのライバル意識も受験では大切ですね。

夕食といえど、いつも毎食用意してたのですが、おいしかったですか。

岡田：はい、予備校の近くに食堂として部屋を借りてあり、賄いのおばさんが毎食つくってくれるのですが、

岡田：はい、医学部受験に精通したプロ講師による1クワース10名前後の授業は、密度が濃く、わからないところもすぐその場で質問できる環境でしたので、とても満足のいくものでした。

吉良：メデュカバスは、大学生、大學生等のアルバイト講師は一切採用していません。医学部受験に長年携わってきたプロ中のプロ講師のみで授業をしていますからね。

岡田：夕食後の自習時間も、待機し

とてもおいしかったです。また、そこの友達とのおしゃべりも、勉強のいい息抜きになつて気分転換できました。あと、私は地方から来て寮に入っていたので、朝食があることなどもありがたかったです。

吉良：メデュカバスは、平日は朝9時から夜9時までの12時間、土曜日は朝9時から夕方5時までの8時間、ずっと予備校で勉強することになります。そのためにも、栄養たっぷりの作りたての料理が食べられるのは受験生にはとても大切なことではないかと思います。寮生活についてはどうでしたか。

岡田：予備校から徒歩3分の、新しくきれいなマンションを予備校が借り上げていて寮になつているのですが、市ヶ谷は繁華街もなく、夜も静かで、落ち着いて勉強したりぐっすり眠ることができます。体調がすぐれない時は、職員の方が、食事などいろいろものを届けてくれたので本当に助かりました。

吉良：市ヶ谷は学校とオフィスビルがほとんどで、夜は本当に静かです。勉強する環境としては最適なのではないでしょうか。

吉良：岡田君のような素晴らしい先輩に続いて、これからもメデュカバスからどんどん医学部に後輩たちを送り出したいく思います。今日はどうもありがとうございました。

